
Frau Straßek-Knipp teilt mit, dass keine Anregungen der Öffentlichkeit eingegangen sind. Wortmeldungen 
der Ausschussmitglieder ergeben sich nicht. Es ist kein Beschluss zu fassen. 


